

Artikel vom 09.12.2023

CSA-Landesversammlung

Dr. Volker Ullrich im Amt bestätigt



CSA-Landesvorsitzender Dr. Volker Ullrich im Amt bestätigt

Landesversammlung der Christlich-Sozialen Arbeitnehmer-Union (CSA) mit Neuwahlen

Dr. Volker Ullrich, MdB wurde bei der CSA-Landesversammlung mit 92,4 % in seinem Amt als Landesvorsitzender bestätigt. Ebenso wieder gewählt sind seine langjährigen Stellvertreter Oliver Antretter und Reiner Meier. Neu im Amt als Stellvertreter sind Bezirkstagspräsident Peter Daniel Forster, Matthias Leis und Tina Pickert. Der geschäftsführende Vorstand wird vervollständigt mit den Schatzmeistern Oliver Elflein und Hans Meißner sowie den beiden Schriftführern Stefanie Deistung und Christian Dudyka.

Die Arbeitnehmer-Union der CSU hat sich bei der Landesversammlung mit dem Thema „Wirtschaftliche und soziale Entwicklung Europas“ auseinandergesetzt. Gemeinsam mit dem CSU-Spitzenkandidaten zur Europawahl, Manfred Weber, MdEP, wurden die drängenden Fragen diskutiert. „Sozial ist, was (gerechte) Arbeit schafft“, fasste der EVP-Vorsitzende in seinem Impuls zusammen. Wir müssen darüber nachdenken, europäische Arbeitnehmervertreterstrukturen – analog dem deutschen System der Gewerkschaften – zu schaffen. Wir setzen mit der christlichen Soziallehre die Eigenverantwortlichkeit des Einzelnen in den Mittelpunkt unseres Handelns. Europäische Ausgleichsmechanismen für Rente und Sozialleistungen lehnen wir jedoch ab.

„Wir brauchen eine Renaissance guter Wirtschafts- und Arbeitsmarktpolitik, damit dadurch

Arbeitsplätze gesichert und Wohlstand erhalten werden können“, so der CSA-Landesvorsitzende Dr. Volker Ullrich. Die CSA ist und bleibt der politische Ansprechpartner für Arbeitnehmer und Betriebs- und Personalräte und wissen um den Zusammenhang zwischen wirtschaftlicher Prosperität und gut bezahlten Arbeitsplätzen. Der Gefahr einer schleichenden Deindustrialisierung unseres Landes mit spürbaren Konsequenzen für Wohlstand und Arbeitsplätze muss begegnet werden. Die Forderungen der CSA finden Sie zusammengefasst in der „Münchner Erklärung“ [hier](#)  .